
２ １５番  吉 岡  清 彦  議員 

 

① 住民福祉部の事業・政策について 

（１）住民福祉部の事業・政策で誇れるものはなにか。 

（２）幸福度日本一の理念のもと資源化物の拠点回収事業に取り組んでいるが住民の

反応はどうか。なお、この制度があるために、自治会に加入しないとの声も聞く

が、どのように感じているか。高齢者や身体的に不自由な方、あるいは妊娠され

ている方、予期せぬ事態の方などに対する対応はどうか。また、自治会の役員の

負担や、成り手不足なども心配されるが、どう対応していくのか。今のままで、

本当に住民に「幸福度日本一」を与えると、全職員も思っているのか。保環連次

第なのか。 

 

② 健康保険部の事業・政策について 

（１）健康保険部の事業・政策で誇れるものはなにか。 

（２）新規に取り組んでいる「長与町健康ポイント事業」の人気度と現状はどうか。 

（３）本町でもサロン・脳トレ・めだか８５など地域に根をおろした事業が開催され

ているが、全国的に見ても介護や認知症対策に効果があると、いろいろ報告され

ている。本町における成果として、どのように変化し、効果が出ているのか。ま

た、今後の取組はどのようにしてレベルアップしていくのか。 

以上、質問します。 

 


